



**SOBRE REUNION DE CANCELLERES.** Ejecutivos de la Comisión Económica para América Latina, se reunieron con los titulares de Relaciones Exteriores, para coordinar y aprovechar en mejor forma la participación de El Salvador en la reunión de cancilleres de Centro América y del Consejo Económico Europeo, que se celebrará a fines de este mes en Costa Rica.

## Tránsito Ordena Revisar Vehículos al Matricular

Revisar todos los vehículos antes de ser matriculados, ha ordenado el Departamento General de Tránsito, según se informó ayer en esas oficinas.

La orden —dice informe oficial— será efectiva a partir del primero de octubre.

Señalan que así, los propietarios de vehículos tendrán hasta el 30 de septiembre para revisarles el sistema eléctrico, frenos, número de motor, chasis, color y demás aspectos mecánicos y de electricidad.

La disposición —dijeron— no es nueva. Estuvo en vigencia hace algún tiempo, pero por motivos que se desconocen había sido suspendida.

La ciudadanía —dijeron los informantes— debe estar consciente de que la medida no solamente es una obligación reglamentaria que debe cumplirse, sino que tiende a lograr un mejor control de los vehículos que circulan en el país. Esta medida, a la vez, tiende a respaldar la lucha contra los robos de automotores y especial-

mente, a prevenir accidentes por fallas mecánicas.

Se entenzó, finalmente, que se pide la colaboración de los propietarios de buses, microbuses, trailers, pick ups, motos, etc., a fin de que cumplan con la disposición apuntada y se eviten contratiempos a la hora de matricular.

## Celebrarán Día Tradicional de los Farolitos

AHUACHAPAN.— El próximo viernes celebrarán en esta ciudad, el tradicional "Día de los Farolitos", dentro de la festividad de los 2.000 años de nacimiento que cumple la Virgen María.

Informan que dentro de la tradición, los ahuchapanecos tienen la costumbre de colocar frente a sus casas, una arbolitos adornados con faroles de diferentes colores. Esto da una idea, de la época cuando la Virgen María visitaba posadas buscando albergue, al acercarse el advenimiento del Niño Jesús.

Las autoridades locales designan premios a quienes presentan el arbolito mejor adornado. La municipalidad dará premios especiales.

Entre la feligresía católica hay mucho entusiasmo por participar en esta tradición religiosa. Los jóvenes.

—Favor pase a la página 19.

## Resolución Sobre Control de Divisas Adopta el BCR

Ayer, en el Auditorium de ASI, la Lic. Angela Viguier, Jefe de Control de Cambios del Banco Central, expuso ante numeroso grupo de industriales, el instructivo sobre el reintegro de divisas correspondientes a los insumos in-

corporados en las exportaciones de productos no tradicionales, a países fuera del área centroamericana.

Las instrucciones son 10 y la Lic. Viguier dijo que no se creará una oficina para facilitar los trámites de exportación, por cuestiones de economía y que tampoco se eliminarán las exigencias actuales que tienen que llenar los interesados; estas exigencias serán siempre las mismas, agregó. La decisión ha sido tomada con el objeto de promover las exportaciones de productos no tradicionales a países fuera del área y al mismo tiempo para ejercer un mejor control sobre el reintegro de divisas al mercado ofi-

cial, por el valor correspondiente a los insumos que se importan, incorporados en productos no tradicionales. La resolución lleva la identificación JM-III-12-84.

Entre las instrucciones están:

Toda persona que realice exportaciones de productos no tradicionales, está obligada a vender al sistema bancario del país, en dólares de los Estados Unidos de América, el valor de sus exportaciones en la forma siguiente: Al tipo de cambio oficial y el remanente lo venderá en el mercado paralelo al tipo de cambio prevaleciente el día de la liquidación de la

—Favor pase a la página 37.

## Exposición de Litografías

ZACATECOLUCA.— La Casa de la Cultura montará del 7 al 22 de septiembre, una exposición de litografías, del artista salvadoreño Boris Iván Navarrete.

Constará de 20 trabajos, que consisten en reproducción de un diseño artístico ejecutado en piedra.

Entre las obras que se exhibirán figuran: "Desnudo con flores", "Las canastas", "Pájaros y flores", "Rostros", y "Desnudo femenino".

El expositor nació en Cojutepeque. Ha realizado estudios de bachillerato en artes, en la rama de pintura y grabado. Trabaja como profesor de dibujo y es a la vez, alumno del pintor Carlos Cañas, en el Centro Nacional de Artes.

Ha participado en varias exposiciones en Santa Ana, Cojutepeque y San Salvador, obteniendo un primer lugar en los Juegos Florales de Cojutepeque y

—Favor pase a la página 19.

## Piden Destituir Jefes del Sindicato del MAG

La destitución de los directivos del sindicato de trabajadores del Ministerio de Agricultura, MAG, solicita el personal administrativo de esa secretaría de estado.

Su petición se basa en la forma en que están actuando en contra de los mismos trabajadores, al pedir a la gerencia administrativa que muchos empleados sean reubicados sin haber motivo, sino por el simple hecho de demostrar que tienen poder con los actuales titulares del ramo.

Entre los sindicalistas hay ordenanzas, motoristas y empleados de la administración que no cumplen con sus obligaciones

por ser directivos, derecho que se lo han tomado solos. Algunos de ellos (los sindicalistas) tienen secretaria y su propia oficina para celebrar reuniones de trabajo.

Las prerrogativas de los sindicalistas son tan grandes que cuentan con servicio de transporte y motorista para trasladarse de su casa a la oficina y viceversa, a la hora que ellos indiquen.

El personal administrativo de esa secretaría espera que su petición sea escuchada por los titulares del MAG, para beneficio de todos y para trabajar en paz.

## 600 Alumnos en Final de Concurso de Ortografía

En el Instituto Nacional "Francisco Menéndez", se realizó la parte final del concurso de Ortografía, entre 600 alumnos de los diferentes centros educativos del país.

El Concurso fue organizado por la Dirección de Educación Media, Región Central del Ministerio de Educación, y fue dividido en tres etapas eliminatorias en las cuales participaron alrededor de ochenta mil alumnos de unos 150 Institutos Nacionales y más de 200 del sector pri-

vido. Los 600 alumnos finalistas se examinaron ayer en el auditorium del INFRAMEN. Por cada institución participaban 3 alumnos que ganaron ese derecho al haber solventado con todo éxito sus pruebas en las primeras tres etapas.

Los ganadores de este concurso ortográfico serán dados a conocer el viernes 14, en acto que se celebrará en el cine Presidente, a partir de las 9:00 de la mañana.

## Alianza Presenta Obras Fílmicas de los Años 40

Varias películas que son consideradas clásicos del cine francés de los años cuarenta, la época dorada de ese género en Francia, se presentarán por la Alianza Francesa, del 7 al 28 de septiembre.

Las obras son: "Nosotros los muchachos", "Las Perlas de la Corona", "Valpone" y "La Kermesse Heróica". Los dramas son temas captados en los años 40 en Francia.

La entrada para estudiantes y público en general, es gratis. El propósito de estas actividades, es contribuir a la divulgación de enseñanzas educativas.

La Alianza informa que los nuevos cursos de francés, dirigidos a estudiantes que deseen prepararse

en materia lingüística, se comenzarán en breve. Los participantes tienen oportunidad de aprender un nuevo idioma y en diferentes niveles.

El sistema de estudio está integrado con audiovisuales, cuyo método es apropiado para una rápida asimilación de conocimientos. Los cursos comenzarán el 10 de septiembre y concluirán el 15 de diciembre. Habrá cuatro grupos de principiantes y 17 grupos en diferentes niveles y los intermedios.

El idioma francés, además, es la llave que tiene el estudiante de bachillerato para ingresar a las universidades de Francia, donde la enseñanza es gratuita.

## El Peligro Mortal de "Dialogar" con Terroristas

Mientras la subversión redobla su ferocidad, en el gobierno se nota una increíble condescendencia, hasta el punto en que en forma desorientada se habla de una "política de paz", que equivale a "dialogar", o lo que es lo mismo, poner en igual plano moral al agresor criminal y a la víctima inocente, lo cual significará añadir una nueva injusticia a la que está ya sufre.

La TFP, Sociedad Colombiana de Defensa de la Tradición, Familia y Propiedad, con sede en Bogotá, Colombia, entidad extra-partidista y apolítica, ha hecho un interesante y exhaustivo análisis de lo que significa para la patria, la tolerancia del gobierno de Colombia frente a la intensidad creciente de la violencia en aquel país.

El análisis completo, publicado en los principales periódicos de Colombia, lo reproduce este día EL DIARIO DE HOY en las páginas centrales, expresa el pensamiento de incontables colombianos perplejos e inconformes por la pasividad gubernamental ante la embestida terrorista.

—Favor pase a la página 37.



**EXAMENES, Lic. Victor Raúl Ochoa, Director de Educación Media, explica a los participantes el procedimiento en el concurso final de ortografía.**



**REINTEGRO DE DIVISAS.**— La Lic. Angela Viguier y otros funcionarios del Banco Central, dieron a conocer en el Auditorium de ASI, el instructivo sobre el reintegro de divisas correspondientes a los insumos incorporados en las exportaciones de productos no tradicionales, a países fuera del área centroamericana.